



FABRICA VIOLINES. Washington, abril 11. Dennis Stone, sargento del ejército norteamericano, es poco conocido por fabricar valiosos violines, que se encuentran ahora en media docena de orquestas mundiales, incluyendo la Orquesta Sinfónica de Boston y la Orquesta Sinfónica Nacional. Los violines construidos por el soldado cuestan 5,000 dólares cada uno. (Reuter).

Libano se Convierte en Refugio de Terroristas

BEIRUT, abril 12 (AP). Libano, azotado por una guerra civil que dura ya 11 años, se ha convertido en refugio para terroristas que han aprovechado que este país no tiene acuerdos de extradición con ninguna otra nación.

Aun cuando los tuviese, la mayor parte del país está controlada por milicianos de un bando u otro.

La autoridad gubernamental dejó de existir hace años en sectores no cristianos, que hoy día se prácticamente todo el país.

Palestinos, musulmanes shiitas y otros grupos y denominaciones involucrados en actos de terrorismo son considerados héroes en los poblados y villorrios que circundan la capital libanesa, en el valle del Bekaa o en la cordillera que cruza el país.

Muchos viven a plena luz pública, caminando por las calles a sabiendas de que no hay nada que pueda hacer alguna autoridad ex-

tranjera que los esté buscando.

Dos extremistas de los que se sospecha estuvieron involucrados en el secuestro de un avión comercial norteamericano en junio del año pasado—que se hallaba, irónicamente en la misma ruta que cubría otro de la misma flota de la Trans World Airways en que estalló una bomba la semana pasada—han sido vistos en el sector oeste de Beirut, gobernado por la milicia musulmana.

El gobierno norteamericano ha exigido la extradición de los dos individuos, un tercer shiita arrestado en Atenas antes de abordar el avión y nueve cómplices que ayudaron a vigilar a los rehenes luego de descender el avión en Beirut.

Maurice Khawam, procurador general del contacto del Monte Libano, que incluye el aeropuerto de Beirut, anunció el 15 de ju-

—Favor pase a la página 14.



MODAS. París, abril 12. El modista francés Pierre Cardin presentó un vestido con hombreras, solapas y puños blancos y un sombrero en forma de embudo. (Reuter).

Niños Van Armados al Colegio en los EE.UU.

MIAMI, Florida, EE.UU., abril 12 (EFE).— El número de niños que acuden al colegio armados inquieta a las autoridades de Florida, mientras se discute en el Congreso norteamericano un polémico proyecto de ley que facilitaría aún más en este país la adquisición de armas.

El mes pasado cinco niños de enseñanza primaria de Miami fueron sorprendidos con pistolas en el colegio, mientras otros diez alumnos de secundaria fueron aprehendidos por el mismo motivo en los últimos tres meses, informó Russ Wheatley, funcionario de la junta escolar del área metropolitana de Miami.

A juicio del funcionario "el número no es mayor de lo habitual. Lo que es inusual es que ahora sorprendamos también a niños de

primaria".

Seis alumnos heridos y 54 pistolas confiscadas fue el saldo del pasado año en los colegios del área metropolitana de Miami, según cifras oficiales.

"El colegio no es sino el lugar donde se esconden los niños armados", dijo un funcionario de la policía.

—Favor pase a la página 14.

La URSS Enviaré más Maquinaria a Managua

MANAGUA, abril 12 (ACAN-EFE).— La Unión Soviética enviará a Nicaragua 1,100 unidades agrícolas a lo largo de este año, informó el Ministro de Desarrollo Agropecuario, Jaime Wheelock.

El funcionario sandinista, que ayer regresó de participar en el XIII Congreso del Partido Comunista de Bulgaria, dijo que en este y el próximo mes de mayo llegarán al país 840 tractores de fabricación soviética.

Para este fin, el dirigente sandinista firmó en Moscú hace pocos días, un convenio con el presidente del consejo de ministros de la URSS, Vsevolod Murajosvki.

"El convenio asegurará una colaboración firme de la Unión Soviética con los planes de desarrollo agropecuario nicaragüense", puntualizó Wheelock.

Con Murajosvki, quien también es presidente de la firma soviética Gosagro-

—Favor pase a la página 13.

Especulan Posible Ataque de E.U. contra Libia hoy

WASHINGTON, abril 12 (EFE).— Medios periodísticos y comentaristas militares estadounidenses consideran la fecha de este domingo como la más probable para un hipotético ataque de la Sexta Flota norteamericana contra Libia.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.— Hoy es domingo 13 de abril, el 103er. día de 1986. Faltan 262 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en esta fecha:

1598.— Por el edicto de Nantes, Enrique IV de Francia concede algunas libertades a los calvinistas.

1605.— Muere el zar Boris Godunov.

1695.— Muere el fabulista francés Jean de La Fontaine.

1742.— Se estrena "El Mesías" de George F. Haendel en Dublín.

1813.— El general uruguayo José Artigas entrega a los diputados sus "instrucciones".

1813.— La Asamblea General Constituyente de las Provincias del Río de la Plata decreta un nuevo cunlo para la moneda, que elimina la efigie de los Reyes de España.

1831.— El emperador Pedro I de Brasil firma su abdicación y parte al exilio.

1875.— Se funda la Academia Mexicana de la Lengua.

1913.— Frustrado atentado contra el rey Alfonso XIII de España.

1944.— Muere el ajedrecista argentino Roberto Grau, ganador de varios torneos internacionales.

1961.— Las Naciones Unidas condenan al Apartheid.

Natalicios de la fecha:

Francisco Ortega, poeta mexicano (1793-1849); Juan Montalvo, escritor ecuatoriano (1832-1889); Enrique José Varona, poeta cubano (1849-1933); Lili Pons, cantante francesa de ópera (1904-1976); Samuel Beckett, escritor franco-británico (1906-).

Los analistas militares basan sus afirmaciones en que este domingo los dos portaaviones de la Sexta Flota "Coral Sea" y "América" pueden estar situados frente a las costas de Libia.

"The New York Times" afirma que el silencio impuesto en todos los organismos oficiales vislumbra que el "ataque militar será mucho más serlo" del habido dos semanas atrás en

que las unidades de la VI Flota hundieron dos patrulleras libias, dañaron otras dos y dejaron "fuera de combate" la base de misiles de Sirte.

Un hipotético plan estadounidense de ataque puede afectar a las bases militares de la costa Libia, entre ellas las áreas y la batería de misiles de Sirte, que ya ha sido reparada y

—Favor pase a la página 14.

Rusos Permitirían la Salida Nieta Stalin

MOSCU, abril 11 (AP).— Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores soviético dijo hoy que las autoridades permitirán que la nieta adolescente del extinto Josef Stalin, nacida en Estados Unidos, deje el país para cursar estudios en Gran Bretaña.

El vocero Valery Sujin destacó que no sabía si la madre de la joven de 14 años, Svetlana Alliluyeva, también solicitó permiso para partir, pero dijo que sería natural que lo hiciera, para acompañarla. Se considera que lo expre-

—Favor pase a la página 13.

Libia Recluta Hindúes para la Lucha Armada

NUEVA DELHI, abril 12 (EFE).— Funcionarios gubernamentales dijeron hoy que Libia, a través de su embajada en esta capital, está reclutando a jóvenes hindúes para integrarlos en sus Fuerzas Armadas.

Pero la embajada del país árabe señaló que militares de hindúes que llegan hasta su sede simplemente reflejan su "solidaridad" con Tripoli en su lucha contra Estados Unidos.

Las fuentes oficiales hindúes dijeron que los jóvenes firman un contrato en la embajada para ir a luchar a Libia, mientras diplomáticos de este país arqueron que simplemente expresan con su firma, en un libro, su apoyo al régimen del coronel Mohamar Khadafy.

Hace algunos días, en anuncios publicados en numerosos periódicos, la embajada libia solicitaba a los jóvenes hindúes que se sumasen a la guerra "para terminar con los norteamericanos".

—Favor pase a la página 13.

Vaticano Divulgará un Documento sobre Deuda

ITAICI, Brasil, abril 12 (DPA).— El Vaticano divulgará en los próximos dos o tres meses un documento sobre los aspectos morales de la cuestión del endeudamiento externo, en el que advertirá que la deuda "no podrá ser pagada a la costa de los sacrificios de los más pobres".

La revelación fue hecha por el obispo Angélico Sándalo Bernardino, quien participa en Itaiçi, a cien kilómetros de Sao Paulo, en la 24ª Asamblea General de la Conferencia Episcopal Brasileña (CNBB), teniendo como base el tema de "Exigencias cristianas de

—Favor pase a la página 13.



IMPLICADA EN ATENTADO. Tripoli, abril 12. May Elias Mansour, implicada en la colocación de una bomba en un avión de la compañía norteamericana TWA, con su esposo Atef y su hija Nisrine, en 1983. Atef murió en combate con milicianos cristianos en 1984. Las autoridades griegas desean interrogar a la mujer en relación con la bomba. (Reuter).